
第２回豊明市障害者地域自立支援協議会議事の要旨 

                                      平成２２年３月２５日（木） 
                                午後１時３０分～３時 

                              市役所 会議室６ 
議  事 
 
（１）障害者相談支援事業実績について    ＜資料 １＞ 

    事務局より資料１に基づき説明する。 
    ・兼子委員より障害者通所授産（就労支援）施設の工賃金額および障害者

の就労実態にについて質問があり、工賃金額が一般の就労賃金に比べき

わめて低額であること、障害者の一般就労が厳しい現状であることをこ

たえる。 
 
（２）就労支援部会・療育支援部会準備会について   ＜資料 ２-①２-②＞ 
   事務局より資料２に基づき説明する。 

     ・佐々木委員より就労支援部会における概要説明の要請あり。事務局より

障害者通所授産（就労支援）施設やハローワークなどの就労支援状況に

ついて補足説明する。       
・兼子委員より今年度市が開催予定している障がい者就職面接会について、

商工会でも会員通知で呼びかけるなどの協力したいとの意見がある。 
・木村委員よりハローワークにおける就労支援の取り組みについて説明が

ある。 
     ・鈴木委員より小学校における障害児教育の目指すところの報告がある。

また、放課後支援のための専門施設の必要を感じるとの意見がある。 
     ・安藤委員より近隣市町の状況として発達障害支援室や発達障害支援セン

ター設置の動きがあるとの説明がある。 
 
  （３）（仮称）豊明市障がい者相談支援センターの開設について＜資料 ３＞   

事務局より資料３に基づき説明する。 
     

（４）その他 
   ・事務局より障害者駐車スペースを健常者が使用し、障害者が使用できな 
    い状況が発生していることへの対策として、庁内混雑時のアナウンスや

庁内ポスター掲示により啓発をはかるといった案を検討しているとの報

告を行う。 
    

 
その他、次回開催は相談支援センター開設前後を予定している旨を伝え終了する。 



 
出席委員  安藤誠治 委員、兼子忠男 委員、木村英之 委員、近藤 ニ 委員 
      佐々木信富 委員、鈴木兼幸 委員、高橋清二 委員、都築和男 委員 

早川要 委員 
欠席委員  安藤晴代 委員、鈴木智博 委員、藤田潔 委員、古川浩 委員 

三浦美智子 委員、三輪喜久男 委員 


